

## La situación internacional

Continuamente las agencias nos dan noticias de que por nuestras fronteras con el extranjero son cada día más numerosos los vehículos que las cruzan, llevando ciudadanos de todas las nacionalidades que vienen, pese a las propagandas adversas a visitar España.

Estos días se ha publicado una estadística del volumen del turismo norteamericano en España, el gráfico que resulta de esta estadística revela algo tan importante como que por cada turista norteamericano que vino a España en 1947 vinieron el año pasado cuarenta y vendrán en el actual, si no fallan los cálculos, setenta. Como se ve, la progresión es acusada. Según los datos comparativos de la misma estadística, España sigue en atracción de turistas americanos a Francia, Inglaterra e Italia y está a la altura de Suiza, con la importante observación de que, así como parece que la afluencia a aquellos países parece haber alcanzado su punto máximo, el interés por España promete crecer cada vez más.

Aparte el positivo interés que ofrece al extranjero nuestro variadísimo suelo, nuestras ciudades, nuestra historia y nuestro arte, hay un factor de decisiva importancia que es la baratura de nuestros precios y el confort de la vida que España ofrece al extranjero. La vida en España es para el extranjero incomparablemente más barata que en ningún otro país. Con la añadidura de que muchas cosas que en el extranjero resultan poco menos que vedadas, en España están al alcance de cualquier fortuna: los vinos, por ejemplo, que en Inglaterra, pongamos por caso, son inaccesibles al turista modesto. Y lo mismo se diga de los licores tan estimados en todas partes; las frutas, las hortalizas. Y la abundancia de nuestra mesa.

Este factor de la baratura de la vida en España para el extranjero es el factor máximo que, cuando menos inicialmente, provoca la afluencia del turismo, singularmente del norteamericano, hacia nuestro país. Y esa baratura es tanto más real cuanto que en España, hasta ahora cuando menos y de un modo general, no se explota al extranjero, al que no se atosiga con la petición de propinas y de suplementos de toda clase por múltiples conceptos. En algunos países la industria del turismo está llegando a una de formación tal que se ve en el turista, sobre todo en el norteamericano, a un individuo que no pondrá jamás reparos en el montante de las facturas, como si fuera tonto o los dólares los imprimiera él. Este concepto es tan injusto como gratuito, por cuanto son muchísimos los turistas, incluso norteamericanos, que satisfacen su curiosidad de visitar países extranjeros con un presupuesto muy meticulosamente estudiado y del cual procurarán no salirse por ningún concepto. No hay cosa más desagradable para el turista en general, que ver que sus cálculos, tan objetivamente hechos al parecer, resultan fallidos.

Se desconocen las razones del movimiento turístico hacia España, pretender que debemos plagarlos a las concesiones que otros países hacen al turista en terreno, como el moral por ejemplo. El turista que viene a España sabe como somos y en su inmensa mayoría, nos prefiere como somos. Lo fundamental es que seamos serios y que no caigamos en la tremenda equivocación de explotar al turista. Hace un par de años que algunos puntos preferidos turísticamente en España se pasaron de rosca en sus tarifas, e inmediatamente acusaron la reacción del viajero. Por eso nos parecerán de perlas todas las medidas que, en beneficio del turismo español y por tanto de los que con él más directamente salen ganando, tiendan a garantizar que el turista no será en nuestra patria explotado. Hay que salvar con honradez esa fuente de divisas—el turismo—con las que fortaleceremos a España.

Para Industrias y Agricultura

### MOTORES ELECTRICOS

de  
MAXIMA GARANTIA  
SIEMENS  
INDUSTRIA ELECTRICA  
S.A.

## El tiempo en España

### CALOR, SIN TORMENTAS

Parte meteorológica nacional

Se ha mantenido el cielo parcialmente nuboso en las costas del Cantábrico y levantinas. En el resto de España, cielo despejado.

Tiempo probable; Nubosidad en Galicia, con probables chubascos. No se esperan cambios en el resto.

## PICCIONI HA CONSEGUIDO CONSTITUIR GOBIERNO

### Los partidos centristas deciden coaligarse con la democracia cristiana

ROMA.—Attilio Piccioni, encargado de formar Gobierno, visitó al Presidente de la República Einaudi, para decirle que la coalición de los cuatro partidos centristas ha sido restablecida y que podrá formar Gobierno, como le había sido encargado. La conferencia se celebró en la residencia veraniega del Presidente en Caprarola, a 80 kilómetros al sudoeste de la capital, a las nueve de la mañana.—EFE.

Piccioni tendrá mayoría parlamentaria

ROMA.—La decisión de los partidos centristas de volver al sistema de coalización ha sido una gran victoria de los cristiano-demócratas, que se proponen llevar a cabo una política social y económica más avanzada, a la altura de las circunstancias. Al parecer, el nuevo Gobierno incluirá, además de los cristiano-demócratas, liberales y republicanos. Los socialistas moderados es posible que queden fuera del Gabinete, aunque han prometido apoyar en el Parlamento.

De esta forma, el Gobierno de

### ELOGIOS A ESPAÑA

MADRID.—Maurice Cloche, el gran director cinematográfico francés, acaba de regresar de Andalucía, donde ha rodado una película. Antes de marchar a su país ha hecho unas declaraciones laudatorias de España y de los españoles. Dice que nuestro país es un manantial inagotable de inspiración artística y espiritual, y la más importante diferencia que ha encontrado aquí sobre otros países es que la civilización no ha echado a perder todavía a los españoles.

De Andalucía dice que no sólo ha confirmado la impresión que sobre ella tenía, literaria y superficial, sino que la ha superado, descubriendo su profundo sentido y su colosal temperamento.

Piccioni tendrá en la Cámara trescientos tres votos de un total de quinientos noventa, mayoría suficiente para contrarrestar las fuerzas combinadas de la oposición y para gobernar sin necesidad de recurrir a los monárquicos o neofascistas.

Piccioni comenzará el lunes la tarea de asignar carteras y puestos, lo que terminará seguramente el viernes o el sábado. El debate parlamentario sobre el programa del nuevo Gobierno y la votación de confianza no se producirán hasta últimos de mes. La mayoría de los dirigentes parlamentarios saldrán hoy para sus vacaciones, después de dos meses de ininterrumpidos trabajos políticos.—EFE.

### España salvó a 500 niños judíos

Fueron protegidos por la Embajada española en Budapest al entrar los alemanes en Hungría

GINEBRA.—El Gobierno español salvó a 500 niños judíos cuando las tropas alemanas entraron en Hungría en 1941, según se ha revelado en el Congreso Mundial Judío que se celebra actualmente en Ginebra.

Moisés A. Hassan, representante de la comunidad hebrea del Marruecos español, pronunció un discurso en el que recordó ante 300 delegados que asisten al citado Congreso que en 1941, a petición de la comunidad hebrea marroquí, el alto comisario español se dirigió al Generalísimo Franco para que interviniera a favor de estos niños judíos. «El Caudillo—dijo—mostró una gran humanidad, y los niños fueron colocados bajo la protección de la Embajada de España en Budapest.» Se cree que estos niños se dirigieron después a Palestina.

Hassan representa a unos 13 mil hebreos del Marruecos español. Hizo constar también que en la zona española los «hebreos viven con plenos e iguales derechos a los demás ciudadanos».—EFE.

### Ciento cincuenta mil pesetas en premios

A los alumnos de las Escuelas de Artes y Oficios

MADRID.—Ciento cincuenta mil pesetas suma el total de premios y becas a favor de los alumnos de Escuelas de Artes y Oficios Artísticos. La distribución es la siguiente: a la de Madrid, 30.000 pesetas; a la de Barcelona, 12.000; a la de Granada, 8.000; a la de Málaga, 6.000; a la de Cádiz, 4.000; a las de Almería, Córdoba, Jerez de la Frontera, La Coruña y Melilla, 3.000; a las de Avila, Ciudad Real, Logroño, Mondoñedo, Motril, Murcia y Oviedo, 2.000; a la de Jaén, 2.500; a las de Algeciras, Baeza e Ibiza, 1.500; y a las de Corella, Guadix, Huéscar y Arrecife de Lanzarote, 1.000 pesetas; a la de Valencia, 8.000; a las de Sevilla y Toledo, 6.000; a las de Santiago, Valladolid y Zaragoza, 4.000; a las de Palencia, Salamanca y Santa Cruz de Tenerife, 3.000; a la de Palma de Mallorca, 2.500; a la de Teruel, 2.000; a la de Santa Cruz de la Palma, 1.500; y a las de Soria, Tárrega y Ubeda, 1.000 pesetas.

### FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Vinuesa, calle Reyes Católicos  
Aparicio, Avda. José Antonio.

## Los Sindicatos franceses, no comunistas, se han reunido hoy para decidir si continúan o no la huelga contra el Gobierno

PARIS, 10.—Los Sindicatos franceses, no comunistas, se han reunido esta mañana para decidir si han de continuar o no la huelga contra el Gobierno, después de haber dado éste su aprobación a las reformas y medidas anunciadas.

No puede decirse por lo tanto que se pueda dar por terminada la huelga francesa, que es la mayor registrada durante los últimos diecisiete años.

Los funcionarios de los servicios de Correos y Telégrafos continúan obstaculizando las comunicaciones.—EFE.

### Los comunistas, en Corea, devuelven los prisioneros aliados

PANMUNJOM, 10.—Los comunistas, han comenzado la devolución, en intercambio, de los trescientos ochenta y nueve prisioneros aliados, que estaba señalada para hoy a las nueve de la mañana.—EFE.

Aumentan en 25 más, de cada nacionalidad, los prisioneros devueltos

PANMUNJON, 10.—Los comunistas, han anunciado su intención de aumentar en veinticinco, de cada nacionalidad, diariamente, el número de prisioneros aliados, a devolver, en virtud del intercambio de combatientes, que se están llevando a efecto actualmente, como consecuencia de los acuerdos adoptados en el armisticio.—EFE.

### Niñas africanas, en Madrid

MADRID.—Ayer llegó a la estación del Norte el grupo de niñas del Africa Occidental Española que han pasado unas vacaciones en la colonia escolar de Santa Teresa de Avila. Esperaba a las pequeñas viajeras el director general de Marruecos y Colonias, señor Díaz de Villegas. Luego de almorzar salieron a pasear por Madrid. Por la noche, en el expreso, se dirigieron a Cádiz, desde tomarán el barco que las llevará a Las Palmas.

## El Soviét Supremo de la U. R. S. S. ha finalizado sus sesiones

### No se ocupó en absoluto de la amnistía antes decretada

LONDRES, 10.—El Consejo del Soviet Supremo de la U. R. S. S., ha finalizado sus sesiones, sin haberse ocupado para nada de la amnistía que había sido decretada en el pasado mes de marzo.

Ante tal circunstancia, los observadores políticos de esta capital, creen que la referida amnistía, a la que ni siquiera se aludió en las reuniones mencionadas, puede haber sido revocada.—EFE.

### Vuelca un automóvil, ocupado por unos turistas ingleses, en Toledo

A causa de las heridas recibidas hubo de ser hospitalizada una de sus ocupantes

TOLEDO, 10.—Esta mañana se ha registrado un accidente de automóvil, en el kilómetro 11 de la carretera de Madrid a Ciudad Real, muy próximo al pueblo de Yébenes, de esta provincia, al volcar un coche ocupado por varios turistas ingleses.

Tan pronto tuvo conocimiento del accidente, el gobernador civil salió inmediatamente para el lugar del suceso, disponiéndose así mismo el envío al mismo de una ambulancia.

Como consecuencia del vuelco de dicho vehículo, resultó con fuerte conmoción cerebral, la señora Margaret Ledesert, que además sufrió múltiples heridas en una pierna y fuertes contusiones en otras partes de su cuerpo, lo que obligó a hospitalizarla. Los restantes ocupantes del automóvil sufrieron solamente lesiones de escasa consideración.

La Embajada de Inglaterra en Madrid, tan pronto tuvo conocimiento del hecho, se apresuró a expresar su agradecimiento al gobernador civil de Toledo, por las atenciones prestadas a estos súbditos británicos.—(Cifra).

### La destitución de Beria, ratificada por el Consejo Supremo Soviético

LONDRES, 10.—El Consejo del Soviet Supremo de la U. R. S. S., ha ratificado la destitución del vicepresidente del mismo, Beria, merced a las acusaciones que se le imputan.

Dicha decisión, lleva asimismo consigo, la destitución en todos los demás cargos que, hasta hace poco ostentaba Beria.—EFE.

### Riña entre hermanos

Uno de ellos pegó al otro un golpe con una reja de las empleadas para las faenas del campo, causándole heridas graves

NIHARRA.—El señor secretario del Ayuntamiento de este pueblo, don Alvaro Arévalo, ha sido agredido por un hermano suyo, llamado Teófilo, causándole heridas en la cabeza, calificadas por el médico de pronóstico reservado.

El suceso, al parecer, ocurrió así: Don Alvaro Arévalo, que con un hermano suyo se encontraba en las eras, al quedar sólo, se le acercó su sobrino Alvaro, llamándole la atención, ya que le suponía culpable de que le hubieran puesto una multa de 25 pesetas por no haber pasado la revista anual en la Caja de Recluta. Cuando estaban discutiendo llegó otro sobrino, hermano de Alvaro llamado Arturo y ya con menos razones se agarró con su tío Alvaro; éste se desasí como pudo y cogió una piedra para defenderse, con la que hizo un chichón a su sobrino. Momentos después

### Un transporte norteamericano con 24 hombres a bordo, se ha perdido hoy en el Mediterráneo

WIESTBADEN, 10.—Un transporte aéreo, de las Fuerzas Armadas norteamericanas, que llevaba veinticuatro hombres a bordo, se ha perdido en las primeras horas de la mañana de hoy, cuando atravesaba el mar Mediterráneo, habiéndose podido salvar solamente a cinco supervivientes.

de separarse, se presentó el hermano del secretario, Teófilo Arévalo de la Cruz, quien cogiendo una reja, de las empleadas para las faenas del campo, agredió a su hermano, produciéndole heridas en la cabeza, quedando el hueso al descubierto.

Según parece, entre las familias protagonistas de este suceso, existen desavenencias desde hace ya bastantes años.

La Guardia Civil instruyó las oportunas diligencias, que juntamente con los detenidos Teófilo Arévalo y su hijo Alvaro, por tratar de encubrir a su padre diciendo que había sido él el agresor, fueron puestos a disposición de la autoridad judicial.

## Esta mañana se registró un accidente ferroviario cerca de la estación de Veguellina

### Dos empleados heridos, al chocar un corte de vagones separado de un tren mercante

LEON, 10.—A las tres y media de la madrugada de hoy, el tren de mercancías número 7 401 procedente de León, hubo de detenerse en el kilómetro 156,900 de la vía de Palencia a La Coruña, cerca de la estación de Veguellina, por hallarse aquella ocupada.

Al reanudar la marcha dicho tren, se produjo el corte de dieciséis unidades de cola del mismo. Al llegar a la estación mencionada, el jefe de servicio no advirtió

la falta de dichos vagones, creyendo que había llegado completo el convoy, por lo que no tomó las medidas pertinentes al caso. Poco después llegaban los vagones separados como consecuencia del desnivel existente en dicha vía, produciéndose el consiguiente choque, a causa del cual resultaron heridos aunque no de gravedad, dos ferroviarios con servicio en el citado tren.

El material sufrió bastantes desperfectos.—(Cifra).

**Olivila**  
Hace medio siglo

En el mercado de ganados rigieron los siguientes precios: Toros a 84 reales arroba. Bueyes y vacas a 80 reales arroba. Terneras a 85 reales arroba. Corderos y carneros a 1'25 pesetas kilo.

—Tenemos que decir que el Gobierno ha modificado el sorteo de la Lotería Nacional de Navidad. Constará de 40.000 billetes a 1.000 pesetas cada uno, divididos en decimos a 100 pesetas, distribuyéndose 28 millones de pesetas en 2.000 premios y 3.000 reintegros. El Gordo será —agarrarse a un muro para no caerse— de cincuenta millones de pesetas!!! Proponemos al Ayuntamiento adquirir billetes de este sorteo, a ver si la suerte le favorece y con ese dinero se lleva a cabo el proyecto de abastecimiento de aguas tan vital para una población que va creciendo. ¡Qué bien le venían un par de milloncitos! Señor Delgado convoque a una sesión extraordinaria a este objeto.

**Se vende** camión marca «Dodge», 22 HP., bien calzado y a toda prueba. Para tratar con Petronilo y Policarpo, en Nava de Arévalo (Avila).

**Cantero - Marmolista**

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

**Viuda de Julio Lastras**

Paseo de la Encarnación  
Carretera del Cementerio. Avila

## BALNEARIO DE LEDESMA

REUMA - CATARRO - PIEL - BRONQUIOS  
ESTUFA NATURAL

Temporada oficial: 15 de junio al 30 de septiembre. Teléfono 18.  
Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario, a las 10.30 mañana y 9 tarde (C. S. 15)

**AQUI ESTA SU ENEMIGO**



**Ataque al gorgojo que destruye sus CEREALES**

**AQUI ESTA SU DEFENSA**



**Agronexa**  
ESPOLVOREABLE

Todos los sudores y esfuerzos de una laboriosa cosecha pueden malograrse fatalmente por causa del gorgojo que ataca indistintamente el trigo, cebada, avena, etc., cuando sus granos están ya almacenados.  
Use AGRONEXA espolvoreable contra esta plaga de insectos "duros". Es contundente y eficaz porque contiene auténtico LINDANE. Asegúrese de que sus cosechas rendirán hasta el final, empleando AGRONEXA.

**Agronexa**

INSECTICIDA RAPIDO Y EFICIENTE  
A BASE DEL AUTENTICO  
LINDANE HCH

FABRICAS DE NEXANA, S.A.  
UNICOS PRODUCTORES DE LINDANE  
BAJO PATENTES DE LA CADENBERGER  
SOHN-DEGENSHEIM-RIEHM (ALEMANIA)

## CENTROS OFICIALES

### Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Suministros de cereales o sus harinas para industrias

Con el fin de simplificar cuanto se dispone en la circular de la Comisaría General de Abastecimientos núm. 2/53, en su artículo 44, por la presente se requiere a todos los industriales que hayan de emplear en sus industrias trigo, centeno o sus harinas, para que manifiesten mediante solicitud dirigida al excelentísimo señor comisario general de Abastecimientos, reintegrada con 1,55 pesetas que presentarán en esta Delegación provincial antes del 31 de los corrientes las cantidades que de dichos artículos o manufacturas precisan para la actual campaña en su totalidad.

En las citadas peticiones se hará constar necesariamente los datos siguientes: 1.º Nombre del propietario o de la entidad. 2.º Clase de industria a que se refiere. 3.º Localidad donde radica y 4.º Cantidad de trigo, centeno o sus harinas solicitada.

Queda terminantemente prohibido el destinar los cereales o harinas asignadas a una industria determinada a la elaboración de artículos típicos de cualquier otra, aun en los casos de que un mismo propietario posea dos industrias distintas. Es decir que si una misma persona o entidad es propietaria, por ejemplo, de una industria de productos alimenticios y de otra de pasta para

sopa, la harina que puede serle asignada para la primera de las industrias mencionadas no puede ser destinada a la segunda ni viceversa.

El gobernador civil, *David Herrero Lozano*.

### Cámara Oficial de Comercio e Industria de Avila

Concurso para el premio «Luis A. Sedó»

Esta Corporación se complace en hacer público que la Cámara Oficial de la Industria de Barcelona, ha creado el premio bial «Luis A. Sedó», destinado a perpetuar y enaltecer la memoria del que fué gran impulsor de la industria, fundador y primer presidente de la Cámara, excelentísimo señor don Luis A. Sedó Guichard, dotada con 25.000 pesetas, y abre un Concurso para premiar con dicha suma al mejor estudio o trabajo que contribuya a perfeccionar la calidad técnica de nuestra producción, a la investigación de nuevos procedimientos industriales o económicos, o a la obtención de una mayor productividad de la industria, en cualquiera de las ramas más importantes establecidas en la zona de jurisdicción de aquella Cámara.

El plazo de admisión de trabajos termina el día 28 de febrero de 1954, pudiendo ser consultadas las demás condiciones exigidas para tomar parte en este Concurso en el domicilio social de esta Cámara (calle del Duque de Alba, 14), durante las horas de oficina.

El presidente accidental, P. S., *Juan Francisco de Vega*.

## CEBREROS

Una tras otra hemos ido viendo pasar las hojas de nuestro calendario. Ha llegado el mes de agosto y en sus guarismos nos trae una fecha inolvidable para los cebrerenses. La del 15, día que en esta localidad se celebra la fiesta principal en honor de su Patrona la Santísima Virgen de Valsordo, que por cierto este año lucirá orgullosa el magnífico manto regalo de sus hijos.

Desde hace algunos días, la vida de este pueblo, pacífica y tranquila, como la de todos los pueblos castellanos, se ha tornado activa y dinámica. De una parte los hogares se preparan para recibir a los forasteros familiares unos, amigos los más, que en estas fechas afloran a Cebreros atraídos por el encanto de sus inolvidables fiestas de agosto. De otra la actividad industrial en la venta continua de uva albillo. Uno tras otro vemos cómo llegan a nuestra plaza camiones de las más diversas marcas y de los más diversos lugares que cargados con sus cajas vacías las reparten febrilmente para más tarde volver a sus puntos de destino cargados con el sabroso néctar de nuestras vides. Durante los meses de verano y otoño Cebreros luce el bulir de las urbes industriales. Después recobrará el encanto de su vida pacífica y volverá a reinar el silencio en sus calles y plazuelas.

Mejoras en la villa

Estos días hemos visto como obreros municipales instalaban en todas las bocacalles de la ave-

nida del Generalísimo Franco y en su confluencia con el alcantarillado unos modernos sifones que evitarán la salida de olores a las mismas.

También hemos visto terminado el primer tramo del alcantarillado de la Plaza de España y calle de Toledo con la consiguiente satisfacción por la magnífica transformación sufrida en este lugar.

Las obras del nuevo Cuartel de la Guardia Civil, edificio magnífico que embellece una de las principales entredas a la Villa están tocando a su fin esperando sea inaugurado dentro de breves días.

Pareja a las anteriores obras nuestros visitantes admiran el edificio que se está construyendo para Centro de Higiene y casa del médico también a punto de terminarse.

Y a estas realidades podemos adelantar a nuestros lectores que seguirán la próxima construcción de un Almacén Granero y un Grupo de Viviendas para empleados, este último al lado del edificio del Cuartel y de la Casa del Médico. Mas tarde seguirá la traida de aguas a la villa y con todo esto se habrá logrado una serie de mejoras ininterrumpidas, propósito de nuestras autoridades.

Nuestro coso taurino

Estos días hemos visto llegar a la plaza la madera para la construcción de nuestro coso taurino. Con enorme actividad un enjambre de obreros levantaban maderos, clavaban puntas y daban forma a lo que dentro de pocos días será nuestra plaza de toros.

Podemos adelantar a nuestros lectores que se ha conseguido la firma de algunos afamados diestros de la novillería que anhelan dejar satisfecha a la afición cebrerense.  
(Continúa en 4.ª página)

## Sección religiosa

AGOSTO.

Día 11, Martes.—Santos Alejandro, Rufino, Tiburcio; Susana.

La misa y oficio divino son de la infraoctava de la Transfiguración, con rito semidoble y color blanco.

Santa Clara de Asís

Para festejar la fecha de la dichosa muerte de Santa Clara de Asís, acaecida el 9 de agosto del año 1253, se celebrará solemne novena en la iglesia de las Religiosas Clarisas, vulgo «Gordillas» del 4 al 12 de agosto, con la cooperación de todas las Comunidades, Parroquias y Venerable Clero de la S. A. I. Catedral.

Por la mañana, a las nueve, misa solemne en honor de Santa Clara.

Por la tarde, a las ocho, Corona Seráfica, exposición de Su Divina Majestad, estación, sermón por el reverendo señor cura párroco de Santiago, don Victoriano Almarza, ejercicio de la novena, reserva solemne y veneración de la reliquia de la Santa.

Cuarenta Horas

Se celebran en el convento de las Reparadoras los días 9, 10 y 11 de agosto. Por la mañana a las ocho, exposición del Santísimo. A las seis y media de la tarde, ejercicio de las Cuarenta Horas y bendición.

Visita diaria a la Virgen Milagrosa

Iglesia de Padres Paules.—Todos los días a las 8'30 de la tarde, exposición de Su Divina Majestad, estación, rosario, ejercicio propio, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portería San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las ocho de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, visita al Santísimo y a la Santísima Virgen, reserva y Salve Regina.

Quince Martes de Santo Domingo

Real Monasterio de Santo Tomás.—A las ocho menos cuarto de la tarde, exposición de Su Divina Majestad, estación, rosario, ejercicio propio de los martes-bendición y reserva e himno al Santo.

## CANDELEDA

Vida municipal

Hemos visto con gozo que el Ayuntamiento se dispone a llevar a cabo la ampliación y adecantamiento del Hospital, cuyas obras ya sacadas a subasta, importan trescientas cuarenta y tres mil pesetas.

Con tales obras, los benéficos servicios que se vienen prestando a las gentes humildes en citado Centro, se verán más ampliados, y las beneméritas monjas que le atienden encontrarán mayores medios para realizar su caritativo apostolado.

Otras y poderosas razones hacen digna de elogio esta determinación municipal: que se reconocen los bienes espirituales que con su vida de sacrificio y oración atraen las religiosas, y se ponen a su alcance unos locales para que ejerciten también su función educadora, dando a la juventud femenina clases de cultura general, costura, bordado, etcétera, etc., con ese primor y delicadeza que ellas saben hacerlo.

Sinceramente aplaudimos a la Corporación municipal por ese acuerdo, a la vez que felicitamos a la Madre Superiora y Hermanas Josefinas de la Santísima Trinidad aquí residentes, por el reconocimiento que se hace a su evangélica misión, premio también a la resignación y constancia con que han permanecido hasta hoy en unas condiciones extremadamente deficientes.

Alpinismo

Han pasado diez días de excursión en plena Sierra de Gredos distinguidos miembros de la sociedad de este pueblo y limítrofes. Componían la expedición don Francisco Fariñas e hijos; hermanos Casado, y señoritas María

Huertas, Marina y Victoria Tirado, de Madrigal; señoritas Pili y Chelo Méndez, de Losar, y Jesús Monforte y hermanos Morcuende de Candeleda.

El Casino

Después de las acertadas reformas llevadas a feliz término en sus locales, el Círculo Candeledano, para celebrarlas, obsequió a sus socios con una espléndida fiesta en la noche del día de Santiago. Hubo una fiesta de sociedad y todos los asistentes pasaron agradablemente la velada.

J. C. L.

## Preparación para Oposiciones a Ingreso en el Magisterio Primario

Dará comienzo en un Curso intensivo en el Colegio de Nuestra Señora de Sonsoles, el día 17 de agosto, a cargo del siguiente profesorado

Director de Curso: Don Celestino Minguela, Inspector de Primera Enseñanza.  
Don Félix de las Heras, Canónigo de la S. A. I. Catedral.  
Señorita Emilia Mata, Licenciada en Ciencia.  
Señorita Fernanda Mendoza, Licenciada en Letras.  
Don José Cobian, Licenciado en Exactas.  
Señorita Maximina Martín, Licenciada en Letras.  
Don José Bustos, Licenciado en Ciencias.  
Don Rafael López, Instructor del Frente de Juventudes.

Información: Calle de Capitán Peña, 1

## SILMA, S. A.

### Carbones y Leñas

¡Compre en SILMA y quedará satisfecho!

Almacén en AVILA: Calle de San Juan de la Cruz, 17.  
Oficinas centrales: Fernando el Santo, 25. MADRID.

Sucursales y Agencias en Madrid, Ponferrada, Segovia, Burgos, San Sebastián, Pasajes, Tolosa, Bilbao, Santander, Gijón, Avilés, San Esteban de Pravia, Coruña, Vigo, Barcelona, Zaragoza, Pamplona, Vitoria y Villagarcía de Arosa.

## Documentos Episcopales La festividad de la Asunción, Día del Seminario

(EXHORTACION PASTORAL)

Venerables hermanos y amados hijos:

Ya en noviembre de 1935, en la primera exhortación pastoral que tuvimos el honor de dirigirlos, aludíamos al magno problema del Seminario.

De entonces acá, en diversas formas, os hemos venido repitiendo año tras año —quizá hasta cansaros—, que el Seminario «es la obra más urgente y necesaria de nuestra Diócesis, y constituye, por lo mismo, la más honda preocupación de nuestro ministerio pastoral».

A nadie debe extrañar que insistamos tan ahincadamente en este tema. Con ello no hacemos más que seguir un dictamen elemental del buen sentido cristiano, secundando al propio tiempo con docilidad las normas terminantes de la Santa Sede.

En efecto, en la preciosa Encíclica «Ad catholici sacerdotii» de diciembre de 1935 nos hacía Su Santidad a los Obispos del orbe católico esta grave admonición: «Es preciso, venerables hermanos, que cuantos participáis conmigo los cuidados del gobierno de la Iglesia, llevéis en las niñas de los ojos vuestro Seminario, y que éste sea objeto primordial de vuestros afanes».

¿Sabéis por qué? Porque el Seminario es el vivero y plantel indispensable de los futuros sacerdotes. Y «bien consciente y persuadida la Iglesia de la necesidad de formar convenientemente a los candidatos al sacerdocio, nada acaso ha procurado tanto, con maternal solicitud, como la esmerada formación de sus sacerdotes» (ib).

## Dudas sobre la posesión por Rusia de la bomba de hidrógeno

HARTFORD (Connecticut).—De «puro chantaje» ha calificado el general Leslie R. Groves la afirmación del dictador rojo soviético Malenkof de que Rusia posee la bomba de hidrógeno. «Nunca creo nada de lo que dice Moscú», agregó. El general Groves señaló asimismo que la afirmación de Malenkof era un «puro chantaje» para que los Estados Unidos admitiesen a la China roja en la O. N. U. «Ello —agregó— sería una traición a todos los muertos y heridos en Corea; sería traicionar los principios que defiende y representan los Estados Unidos». EFE.

Hay que proceder como si la tuviera

VIENA (Georgia).—El senador Walter F. George ha declarado anoche que no cree que el anuncio de que Rusia tiene la bomba de hidrógeno producirá cambio alguno en la política de energía atómica de Estados Unidos. «No se si tendré o no gran influencia —dijo—; tenemos que partir de la base de que la han conseguido y continuar desarrollando métodos contra ella. Ninguna otra política es segura».—EFE.

Una de las posibles causas

NUEVA YORK.—El «New York Herald Tribune», pone en duda la afirmación del dictador soviético, de que Rusia posee la bomba de hidrógeno. El periódico, en un editorial, dice que las palabras de Malenkof pueden haber sido provocadas por el malestar existente en el seno del «imperio» soviético. —EFE.

No valen escepticismos

NUEVA YORK.—El «New York Times», en un editorial publicado ayer domingo, dice que, aunque ante las manifestaciones de Malenkof sobre la posesión por Rusia de la bomba de hidrógeno, parece justificada una postura escéptica; éste fué también el caso cuando los rusos dijeron que poseían la bomba atómica.

«La política más prudente sería la de suponer que el primer ministro Malenkof no está fanfarroneando, debiendo nosotros reajustar nuestros conceptos, tanto en el interior como en la política exterior, frente a la dura realidad de que el imperio soviético, lo mismo que nosotros, dispone ya del arma más devastadora producida jamás por el hombre. Por

desagradable que sea la noticia, evidentemente no existe motivo alguno de pánico o histerismo de ninguna clase.—EFE.

Credulidad en Francia

PARIS.—Fuentes militares dignas de confianza se han mostrado hoy dispuestas a creer que el anuncio de que Rusia tiene la bomba de hidrógeno, indica que la U. R. S. S. puede hacer explotar una de éstas en breve. La revelación de Malenkof ha causado sensación en los círculos militares de esta capital.—EFE.

### El nuevo calendario escolar

MADRID.—Un nuevo calendario de fiestas escolares, que reduce al mínimo los «espacios muertos» en la enseñanza, ha sido aprobado por el Ministerio de Educación Nacional. Este calendario, que tendrá vigencia para todos los centros docentes, excluidos los de Enseñanza primaria, fija el comienzo del curso escolar en el 4 de octubre, y su terminación en el 31 de mayo.

Las vacaciones de Navidad comenzarán el 20 de diciembre, y terminarán el 7 de enero, ambos inclusive, y las de Semana Santa durarán desde el Sábado de Pasión hasta el Lunes de Pascua de Resurrección.

Seguirán siendo considerados como festivos, a efectos escolares, los días siguientes: a) Fiestas religiosas de Todos los Santos, Inmaculada Concepción, San José, Santo Tomás de Aquino, Corpus Christi, la Ascensión del Señor y el día del Santo Patrono de cada localidad. b) Conmemoraciones nacionales del 12 de octubre, Fiesta de la Raza; 1 de abril, día de la Victoria, y 2 de mayo, recordación de la Independencia española. Los actos correspondientes a otras festividades observadas hasta la fecha, se verificarán en los centros en horas compatibles con sus servicios docentes y sin interrupción de éstos, o tendrán lugar en el domingo o día festivo más inmediato.

# El Caudillo aclamado en Vitoria Inauguró el Gobierno Civil y el Palacio de Justicia

## También inspeccionó las obras de la nueva catedral, para cuya rápida terminación prometió la ayuda necesaria

VITORIA.— Su Excelencia el Jefe del Estado inauguró en la tarde del sábado en la ciudad de Vitoria el nuevo edificio del Gobierno Civil y el Palacio de Justicia de la capital alavesa.

En la primera de las inauguraciones, el Caudillo pronunció un trascendental discurso de contestación a las palabras del gobernador civil.

En el Palacio de Justicia, el señor Iturmendi reiteró la adhesión de todos los funcionarios de la Administración de Justicia al Generalísimo, quien después visitó detenidamente los obras de la catedral de la diócesis de Alava, para cuya rápida terminación prometió la ayuda necesaria.

Antes de regresar a San Sebastián, el Caudillo estuvo en la Casa de Alava, donde se instaló su Cuartel General durante la Cruzada de Liberación.

La ciudad de Vitoria tributó al Jefe del Estado un fervido homenaje de adhesión y entusiasmo.

### Discurso del Caudillo

En la inauguración del Gobierno Civil de Alava, Su Excelencia el Jefe del Estado pronunció el siguiente discurso:

«Señores y alaveses todos: Ante todo, mi gratitud por este entusiasta recibimiento, reflejo del sentir de una provincia tan laboriosa y virtuosa como la de Alava. Si no hubiera esta provincia destacado en los albores del Movimiento empuñando las armas tras aquel glorioso batallón de Flandes, bastarían sus virtudes acendradas, su espíritu de laboriosidad y su gran amor a la Patria una, para que tuviera en nuestro corazón un puesto predilecto.

La obra de este nuevo Gobierno Civil, con esas otras condensadas en ese resumen gráfico que el gobernador civil me acaba de entregar, con los nuevos regadíos las nuevas industrias establecidas esa laboriosidad de Alava en todas sus manifestaciones, es el canto más hermoso a la paz y a la fecundidad de nuestro Movimiento.

Lo que hubiera sido España

Conforme pasa el tiempo, nuestra Cruzada con el sacrificio de nuestros mejores en la guerra de liberación, toma dimensiones más grandes al comparar la situación en que el mundo está sumido y la paz y el bienestar que, gracias al esfuerzo y la sangre de aquellos, nosotros disfrutamos.

No podía ser nuestro Movimiento un Movimiento vacío, como tantos que se esterilizaron en nuestra Historia; no podíamos esgrimir nuestras armas y mutilar incluso nuestro cuerpo para volver al mismo punto de partida, que nos conduciría a la misma situación catastrófica del

año 1936. Hoy a la vista de esa Hungría cautiva, de la Polonia sacrificada, de tantos pueblos de Europa que sufren el dominio rojo, podemos comprender mejor la dimensión de lo que hubiera sido España si las hordas marxistas hubiesen triunfado en nuestro territorio. La destrucción de una fe, la extirpación de los intelectuales, la violación de la conciencia, la persecución religiosa, la marcha en masa de los mejores ciudadanos al destierro o a la Siberia, las persecuciones más monstruosas que pueda concebir el espíritu humano, todo eso que otros sufren, estaría asentado hoy en nuestro territorio. Por eso alcanzar la paz, alcanzar los fecundos frutos de nuestro trabajo, hemos de cantar también al esfuerzo de nuestros mejores, nuestros combatientes, de nuestras juventudes, de nuestras madres, de todo aquello que entregó a España lo que más amaba por esta hora de paz y de plenitud.

Pero está claro que si nosotros habíamos de variar la dirección de la marcha en que vegetaba un pueblo y evitar que se repitiesen sucesos como los pasados, teníamos que construir desde los cimientos, crear una política noble, no la política de los partidos, sino la política de los pueblos, y por eso hubimos de construir sobre realidades, partiendo de las organizaciones naturales. Lo primero para nosotros era salvar el hombre, alumbrarle a la fe verdadera, atenderle en su nacimiento, preservarle con la sanidad, cuidarle en su crecimiento, perfeccionarle con la educación. Y así se multiplicaron las maternidades, los establecimientos de puericultura, las nuevas escuelas, los Institutos Laborales, los Colegios Mayores, las Universidades, todo lo que cuida del hombre y de su formación. Pero a este hombre, que vive en sociedad, hay que llenarle el hueco político que tiene en su pensamiento, que no puede satisfacer el viejo sistema de los partidos políticos. Si toda política ha de buscar el bienestar del pueblo, el bien mayor de los administrados hay que buscarlo en las organizaciones naturales en que el hombre discurre, en el ayuntamiento, en la administración provincial, en el sindicato, en el taller, en todas sus actividades, porque en ellas está la vida del hombre, es su verdad y no su ficción. No han de servir los hombres a los partidos, sino los partidos a los hombres, a sus intereses generales comprendidos en la Patria y al particular en su bienestar. Y ésta es la nueva política que venimos realizando. De cómo sirven a estos intereses lo tenéis en los planes de ordenación

económico-social de nuestras provincias. ¿En qué han consistido éstos? En ir a buscar a ellas, por medio de los Ayuntamientos, de las Diputaciones, de las organizaciones naturales, hermandades de labradores, sindicatos y corporaciones, de los valores individuales, las ansias todas de los pueblos de España, las aspiraciones de las regiones, para traducirlas en los planes de Gobierno por la multiplicación de sus bienes y fuentes de producción y de riqueza, despertando a los pueblos a una ilusión y enrolando a todos en la gran tarea de la mejora y la salvación de la Patria.

Bajo el signo de lo social

Esta es nuestra política en el interior. Pero esta política está presidida por un signo, el signo que caracteriza a nuestro tiempo, el que palpita en el corazón de los pueblos, y que por no ser atendidos amenaza a toda la sociedad con las estériles y ruinosas luchas de sus clases sociales. Este factor importantísimo de lo social, de la justicia en la distribución del beneficio, del progreso económico y la seguridad social, campea en toda la política de nuestro Movimiento, más para ello hemos de ir a la multiplicación de los bienes y de las fuentes de producción para que la realización de ese progreso económico sea una realidad. Y a donde no llega la iniciativa particular, llevamos todo el esfuerzo del Estado. Hemos creado los instrumentos para realizarlo, y con paso seguro, dentro de las dificultades de nuestra hora, lo vamos realizando como estáis viendo por lo hecho de esta provincia y en todas las demás de España.

Libertad dentro de la jerarquía

Mas no basta mirar al interior: las naciones tienen una vida de relación, no viven aisladas, problemas generales las acucian; ya no podemos vivir en nuestros castillos roqueros tras nuestras fronteras mirando solamente al interior. Todos los males de España en siglo y medio no nos vinieron de nuestro sentir natural: nos han venido del exterior, de las organizaciones internacionales, que llegaron a minar nuestra virtud, nuestra fe, nuestra conciencia y nuestra hermandad. Y por eso tuvimos que enfrentarnos con todo lo malo que de fuera nos vino: con los problemas del comunismo, del sindicalismo anárquico, de la masonería, con todas aquellas organizaciones que, manejadas desde el exterior, conspiraban contra la seguridad de la Patria, arruinándola y fomentando nuestra decadencia. No tratábamos de cohibir la verdadera y lícita libertad, sino precisamente de salvar esas libertades. Nosotros servimos a la libertad, pero dentro de un orden, libertad dentro de la jerarquía, libertad que no ataque los principios básicos de una nación ni amenace a la fe, ni ataque a su unidad. (Muy bien, muy bien. Grandes aplausos).

Esperamos que se nos haga justicia

Y como entidad social, como la nación que tiene que vivir una vida de relación, nos hemos planteado el problema de nuestra política exterior. España fué un país creador y director de pueblos.

España tuvo un papel en la sociedad europea y mundial y lo había perdido y nosotros tratamos de recuperarlo, de volverla al puesto que no debió dejar, de reintegrarla al concierto de lo internacional, pero no como socio transeunte ni de segunda fila, sino como socio de número con todos los derechos, como corresponde a su historia, a su soberanía, a su independencia y a su dignidad. Y en este camino la unidad de los hombres de España viene prestando a la Nación un gran servicio. He aquí la clave de los ataques que desde fuera se han hecho al Movimiento nacional. Los extraños soben muy bien lo que atacan, pues conocen que en ello va la unidad y fortaleza de España. Si a todo esto sabemos oponer el valladar de nuestra fortaleza, la unidad más estrecha entre los hombres y las tierras de España, veréis que igual que se ganaron las batallas interiores, se ganarán también todas las batallas exteriores. Nuestra buena voluntad no tiene límites.

Estamos dispuestos a convivir con todos los pueblos, a relacionarnos con todas las naciones libres, a establecer con ellas tratados de amistad y de comercio; pero dentro siempre de nuestra dignidad y del respeto a nuestras tradiciones y a nuestras costumbres, a nuestra fe y a nuestras libertades. Y por este camino encontramos el tesoro de los pueblos de América, que si desavenidos un día de nuestra Nación, vuelven a ella y la miran como madre o como pedazos de nuestra propia Patria, que hoy vienen a estrechar nuestros brazos como miembros de la gran familia hispana. Así discurre la política exterior española. No tenemos odios, ni afanes imperialistas, pero conservamos la ilusión de nuestra cultura, la fe en nuestros destinos, la seguridad de realizarlos, aspirando a ser respetados y a que se nos haga justicia. ¡Arriba España! (Una clamorosa salva de aplausos de todo el pueblo de Vitoria que ha escuchado el discurso del Caudillo con impresionante silencio, acoge las últimas palabras de Su Excelencia).

### ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailly-Baillière - Riera)

Se publica anualmente desde 1879

Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Contiene 4 voluminosos tomos con más de 2.000 páginas; un detalladísimo índice de cada provincia y más de

**3.500.000 datos**

Ptas. 500 - Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO

PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Bailly-Baillière Riera Reunidos,

S. A.

1 rue de Valenciennes, 88 y 89 - BARCELONA

## COLEGIO-INTERNADO

### “La Inmaculada”

HH. MARISTAS

LEGALMENTE RECONOCIDO

PLAZAS LIMITADAS

Teléfono 1727. -- Torrecilla, 16

Valladolid



### La Tintorería fundada en el año 1878 de Máximo Blanco, no tiene sucursales

Antes su despacho en la calle del Generalísimo Franco, 3  
Ahora en su mismo taller, calle de Las Madres, 4

### O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Testado 7,  
(Sorteo del día 8 de agosto)

Premiado con 50 pesetas el número 323 Y con 5 pesetas los terminados en 23

## Ecós de sociedad

Natalicio

En el día de hoy ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño la esposa del industrial sastre de esta plaza, don Pablo Gómez Muñoz (nacida Lucrecia Hernández Méndez). Tanto la madre como el recién nacido, al que se impondrán los nombres de Pablo Luis, se hallan en perfecto estado de salud. Nuestra enhorabuena.

Bautizo

En la iglesia basilica de los Santos Mártires Vicente, Sabina y Cristeta, ha recibido las regeneradoras aguas del Bautismo, la recién nacida hija de don Marcial Figueroa y doña Pilar Carrero. Administró el Sacramento el muy ilustre señor don Teodoro García Robledo, secretario cancliller del Obispado, quien impuso el nombre de María del Pilar a la nueva cristiana, siendo apadrinada por su abuelo, don Constanancio Carrero y su tía doña Pilar Ferrer.

Terminado el acto, los invitados al mismo fueron obsequiados por los padres de la neófita a los que expresamos nuestra enhorabuena.

Aniversario

Se cumple el primer aniversario del fallecimiento de la señorita María de la Asunción Cruces Santiuste. Con este motivo se han celebrado sufragios en distintos templos de Avila y otras localidades, aplicados por el eterno descanso de su alma.

A sus familiares renovamos nuestro sentimiento.

### IGUALATORIO MEDICO QUIRURGICO

#### Clinica de Urgencia

San Juan de la Cruz, 28

Para las visitas de urgencia, en el domicilio del enfermo, debe llamarse al teléfono 762

Por el doctor Heras y practicantes señores Gómez Garcinuño Domínguez y Del Canto, han sido curados los días 7 y 9 de agosto, los siguientes heridos:

Rafael Hernández Málaga, de 59 años, fractura de la falange del dedo pulgar de la mano derecha; pronóstico reservado.

Segundo Martín García, de 28 años, fuerte contusión en región hipo tenar de la mano izquierda; leve.

Agustín Sánchez, de 19 años, extracción de un cuerpo extraño de la región palmar de la mano izquierda.

Agapito García, de 43 años, herida punzante en región escapular derecha con fuerte edema; pronóstico reservado.

Médico de guardia para esta semana, doctor Bustos.

## Subasta

El día 18 del actual a las doce de su mañana, en el Juzgado de Primera Instancia de Arévalo (Avila) se venderá en pública subasta la dehesa titulada «PAVONA Y BLASQUITILLA» sita en término de Albornos (Avila) dedicada a pastos y labor, y tasada en 1.256 250 pesetas. Informará Parmenio Robledo, Reyes Católicos, 6 Avila.

## DIA DE LOS OBREROS DE ACCION CATOLICA

Ayer se inició su celebración con varios actos presididos por el excelentísimo señor Obispo

Nuestra vida—dijo el Prelado—debe ser una total entrega a Cristo por medio de la Organización

Todo el día de ayer la citada entidad, que vive a la sombra de la Iglesia y es elemento activo de la misma por su apostolado social, se ocupó—como decía un propagandista suyo— en apretar sus corazones con el de Cristo. Le precedió el sábado una Hora Santa en el Seminario diocesano dirigida por el consiliario de la H. O. A. C. don Julio Martín Hebrero en la cual los obreros hicieron ante el Santísimo su ofrenda espiritual, corporal y económica. En la fecha siguiente oyeron la misa que les dijo en San Juan el señor Obispo con homilía a cargo de su consiliario don José Muñoz Luengo.

Después del desayuno en común, se congregaron en el teatro de la Casa Social Católica para el acto de propaganda anunciado. Hizo la presentación Demetrio Delgado secretario de la Comisión Diocesana de la J. O. A. C.; trató de los problemas de la juventud obrera, considerando a dicha sociedad como movimiento salvador el vocal Felipe López; pronunciando otros discursos—como los anteriores muy elocuentes y llenos de entusiasmo— Julio Blázquez Izquierdo secretario de la Comisión Diocesana de la H. O. A. C. y el reverendo señor don José Muñoz Luengo sobre los temas «Necesidad urgente del apostolado obrero» y «Ejecrable divorcio entre la Religión y la vida».

Habla el señor Obispo

Nuestro amadísimo Prelado o que tanto cariño siente hacia esta obra de tan recto sabor cristiano, se dignó pronunciar estas palabras que fueron acogidas con íntima satisfacción por el auditorio, que le aplaudió mucho así como a los anteriores oradores.

He aquí algunas ideas principales de su paternal discurso: Empieza diciendo—el doctor Moro Briz— que cree que el grupo que está en el salón es de los convencidos. Meditad bien vuestra condición de obreros cristianos, sintiendoos orgullosos de serlo como Jesús lo fue. Responded a vuestra condición de apóstoles viviendo una vida íntegra, llena de amor y caridad, basada en los Mandamientos y Consejos Evangélicos. No seáis como esos pobrecitos que desconocen a Cristo porque les falta fe. La Hermandad y la Juventud Obrera de Acción Católica no son una Cofradía...

...nada. Unidos con Cristo, dándole constantemente gracias de ser obreros y obreros dentro de la Acción Católica, con la completa entrega a El por medio de estas salvadoras obras.

En la presidencia del acto se hallaban los sacerdotes don Aniceto Morcillo y don Julián Jiménez; seglares don José Gutiérrez, don Valeriano Aníbarro y don Celso Prada. Todos ellos ocupan cargos destacados en la Acción Católica.

## Tercera Semana Teresiano-Sanjuanista

La asistencia ha sido este año tan numerosa que las conferencias de la tarde hubieron de ser celebradas en el Teatro Principal

Bajo la dirección del muy ilustre señor don Baldomero Jiménez Duque, rector del Seminario Diocesano ha tenido lugar la tercera Semana Teresiano-Sanjuanista dedicada este año exclusivamente a la Santa.

Por la mañana en el Convento de las Madres de tan místico sabor teresiano, las meditaciones sobre Jesucristo, según la doctrina de Santa Teresa, preparaban la intensa jornada espiritual. A las doce, en el Cine Gredos, recorrimos con la Santa, a través de la documentada y amena palabra del muy ilustre señor don Baldomero Jiménez Duque, las diversas fundaciones de sus palomarcos teresianos.

Por la tarde, en el Cine Gredos el primer día y en el Teatro Principal los demás por la numerosísima afluencia de público nos adentramos en el Castillo Interior o las Moradas. Matices nuevos de la gran Mística Doctora se nos iban descubriendo cada tarde al escuchar la palabra profunda y llena de unción de don Baldomero que acercó la Santa a nosotros haciéndola asequible a todos a pesar de su elevada espiritualidad. Una vez más la figura de Santa Teresa aparece ante...

(Viene de 2.ª página) breña, y aparte de éstos, adelantaremos que es deseo del diestro de esta localidad «piapa» brindar a sus paisanos las delicias de su depurado arte y demostrarles todo el valor que lleva en sus venas, entendiéndose las con dos novillos-toros de una afamada ganadería.

La subida de nuestra Virgen El próximo domingo tendrá lugar el traslado de la imagen de Nuestra Virgen desde su ermita hasta nuestro templo parroquial. De ello prometemos dar cuenta a nuestros lectores en su día.

P. P.

## Sanatorio Quirúrgico del Carmen

Dr. D. Florencio Tejerina

Oxigenoterapia. Transfusión sanguínea. Anestesia controlada. Rayos X fijo y portátil. Onda corta. REGIDO POR RELIGIOSAS CARMELITAS (D. M.) CONSULTA DE DOCE A DOS Ramón y Cajal, 9. — Teléfono 527. — AVILA



## Avila y San Pedro del Barco

Por el Rvdo D. Eusebio DOMINGUEZ. Eónomo de la Basílica de los Santos Mártires.

En EL DIARIO DE AVILA del día 6 de los corrientes, y con la firma de Reslo se anuncia para el día 12 próximo, la celebración de una misa ante el sepulcro de San Pedro del Barco en la Basílica de San Vicente de esta ciudad con asistencia de nutrida representación de barcenses residentes en la misma.

Aprovechamos esta ocasión para dar a conocer a los cristianos de Avila los rasgos más sobresalientes de la vida eremita de San Pedro del Barco, desconocido por la mayor parte, y al mismo tiempo para que los abulenses, al menos en los feligreses de la parroquia de San Vicente sientan en su corazón reanimarse la devoción al ermitaño del Barco, tal como la profesaban nuestros antepasados.

De la villa de Barco de Avila fué natural Pedro, por lo que tomó el sobrenombre del Barco, siendo sus padres, cuyos nombres se ignoran, unos sencillos labradores y muy cristianos, por lo que su hijo recibió una piadosa y cristiana educación.

Deseoso de adquirir una verdadera perfección, y separado del mundo nuestro Santo se retiró a lo áspero de la sierra, no lejos de la villa del Barco, y en un lugar secreto, cercado de árboles silvestres y peñascos pasaba el tiempo en oración y contemplación continua, únicamente interrumpida para con sus manos y sudor cavar la tierra, y plantar árboles, llegando a convertir aquel terreno escabroso en fértil campiña.

Unía a la oración una vida de dura mortificación, dando, como dice el cronista Gil González Dávila, «para cama al cuerpo no más que el duro suelo, sin dejar el cilicio y dos cacenas para dormir, y tener a rienda su apetito sujetándole con disciplinas, ayunos y otras asperezas, no teniendo más compañía, según el mismo cronista, que dos ciervos que cada semana bajaban a la sierra y postrándose a sus pies, no se retiraban hasta que él les daba su bendición.

Llegada la vejez, dejó la soledad y bajando a la villa del Barco se recogió en una casa, para allí continuar su vida de oración, sin otra compañía que un muchacho que le servía.

Incesantemente pedía al Señor con fervorosa oración, le revelase el día que había de ser el postrero de su vida, siendo oída su petición y dándole el Señor por señal, que en el día que la fuente de...

agua se convirtiese en vino, aquél sería el de su partida al Cielo.

Un día fatigado por sus dolencias envió al muchacho que le servía, a por agua a la fuente para mitigar su sed, éste volvió con ello, pero al beberlo el Santo, halló que era vino, pero enviándolo de nuevo para conyecerse, le fué siguiendo, y por la aspereza de los árboles, vió como el muchacho cogía el agua de la fuente, y gustándola, halló como la primera vez, que era vino, con lo que entendió era llegada su hora, y redoblando sus oraciones entregó su alma al Señor.

En este momento tocaron por sí solas, movidas por disposición divina las campanas del Barco, así como las de Piedrahíta y Avila, con lo que los vecinos, comprendiendo que el ermitaño había muerto, acudieron a la casa, encontrándole muerto, pero de rodillas, con las manos juntas en oración, y mirando al cielo.

Pretendían Avila, Piedrahíta y el Barco, en virtud de haberse tocado solas sus campanas, el derecho de dar sepultura al sagrado cuerpo, y encontrándose los ánimos en la disputa, también milagrosamente se resolvió la discusión pues según es tradición, un niño propuso que el santo cuerpo fuese puesto sobre una yegua, con los ojos vendados y a donde ella fuese, era el lugar escogido por Dios para sepulcro del sagrado cuerpo.

Hicieronlo así, y poniendo el cuerpo en un ataúd y este sobre una yegua, vendados los ojos, la colocaron en un camino con ramificaciones para lugares diferentes, dejando en manos de Dios, que la dirigiese a donde El más fuese servido.

El animal dirigióse hacia Piedrahíta, y cuando sus vecinos alegres creían que su villa era la escogida, sin pararse, continuó camino de Avila, y en llegando, fué a parar a la iglesia de San Vicente y entrando en ella, asentando la mano en una piedra, quedando lo herradura estampada, cual si fuera en blanda cera, y muriendo en el acto, con lo que se vio la voluntad de Dios.

No consta el año de su muerte pero el maestro Gil González Avila, que escribió su historia en Salamanca el 18 de septiembre de 1608, dice que ya era célebre la memoria de este Santo, «de más de quatrocientos y cinquenta y años»

El celebrarse su fiesta el 12 de agosto es porque en este día del año 1610, fué descubierto su sagrado cuerpo en la capilla donde hoy se encuentra, en la Basílica Parroquial de San Vicente de Avila.



### TERCER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE LA SEÑORA

## Doña Pilar Rojas Pindado

Que falleció en Avila el día 11 de agosto de 1950

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad D. E. P.

Su desconsolado esposo don Jesús Aguirre Antón; hijos Francisco Javier, María Teresa y María Jesús; madre doña Bernardina Pindado; padres políticos don Julio Moreno y doña Emilia Antón; hermanos doña Eugenia; hermanos políticos don José Suárez (Comandante de Intendencia), doña María del Pilar y don Julio Moreno; tíos, sobrinos, primos y demás familia,

Suplican una oración por el eterno descanso de su alma.

Las misas que se celebren en la iglesia parroquial de San Juan Bautista de esta ciudad el día 11 de agosto, el alumbrado al Santísimo en las Reparadas y las misas que se celebren el mismo día en Lodosa (Navarra) en la parroquia de PP. Agustinos, Hermanas de la Caridad y en la iglesia parroquial de Aoiz, serán aplicadas por su alma. Avila 10 de agosto de 1953.

## Teatro Hermanos Largo

El miércoles, día 12 Gran función a beneficio de los necesitados

¿Si una empresa forastera por segunda vez ofrece su concurso, a los necesitados, negarás tú, tu óbolo? :- :- :- :- :-